

Botschafter der Republik Belarus zu Antrittsbesuch im Landtag

Der Botschafter der Republik Belarus (Weißrussland) in Deutschland, Denis Sidorenko wird am **Dienstag, 3. April 2018**, 11.00 Uhr, seinen Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch machen.

Der 42-jährige Diplomat ist seit Ende 2016 Botschafter seines Landes in der Bundesrepublik. Er studierte Internationale Beziehungen an der Universität in Minsk. Danach schlossen sich Stationen im Außenministerium und als stv. Leiter der Ständigen Vertretung Weißrusslands bei der OSZE in Wien an. Von 2009 bis 2013 war er als Gesandter-Botschaftsrat an der Botschaft der Republik Belarus in Österreich tätig.